

BMW richtet Designteam neu aus

Oliver Heilmer (42) wird ab 1. September 2017 im BMW-Konzern das Design von Mini leiten. Sein Nachfolger als Präsident der Unternehmenstochter Designworks wird Holger Hampf (50). Gernot Schmierer übernimmt ab September die Leitung des User Experience Design. Das Interieur-Design von Mini wird ab 1. Juni von Christian Bauer geleitet.

Oliver Heilmer gehört bereits seit 17 Jahren zur Designabteilung und war bis 2016 verantwortlich für das Interieurdesign der Marke BMW. Holger Hampf war bereits seit 2002 Teil des Führungsteams von Designworks und leitete den Bereich Produktdesign, bis er 2010 zu einem externen Designstudio wechselte. Seit seiner Rückkehr zur BMW-Gruppe vor drei Jahren war er unter anderem für das User Interface Design und die Neuausrichtung des Designteam im Hinblick auf die Digitalisierung zuständig. Gernot Schmierer kümmert sich in seiner neuen Funktion um die Gestaltung von markenspezifischen, digitalen Interaktionserlebnissen im Fahrzeug.

Wie bereits gemeldet, wird in der zweiten Jahreshälfte Jozef Kaba die Leitung des BMW-Automobildesigns übernehmen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Oliver Heilmer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Oliver Heilmer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Holger Hampf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Holger Hampf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Gernot Schmierer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Gernot Schmierer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW
